



EDITORIAL

El curso Voto Facultativo: Mi Voto Cuenta incentiva la participación política de los jóvenes, puesto que ellos son actores clave estratégicos para la toma de decisiones del país, he ahí la importancia de su vinculación en el conocimiento de los asuntos de interés público. El proyecto "Mi Voto Cuenta", busca motivar la participación activa de los/las jóvenes ecuatorianos, en las próximas elecciones seccionales y de miembros del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS), a ejecutarse el próximo 5 de febrero de 2023.

Este proyecto lo hemos estructurado y coordinado en conjunto con el Consejo Nacional Electoral CNE, el Ministerio de Educación, el Consejo Nacional para la Igualdad Intergeneracional y la Secretaría de Educación, Recreación y Deporte del Municipio de Quito.

El curso está compuesto por 3 temáticas:

- El sufragio o voto y su importancia
- Elecciones y designación de dignidades
- Derechos de participación

Por eso, desde el IDD les motivamos a participar voluntaria en este proceso cívico democrático como una decisión personal.

Mgs. Yadira Allán
Directora Ejecutiva IDD

INSTITUTO DE LA DEMOCRACIA Y ESCUELA LEGISLATIVA DE LA ASAMBLEA EJECUTARÁN PROYECTOS DE CAPACITACIÓN

Con el objetivo de coordinar e impulsar acciones de desarrollo de programas de investigación conjunta, formación, capacitación especializada y educación continua a los servidores de las instituciones, se firmó el convenio entre el Instituto de la Democracia, la Escuela Legislativa de la Asamblea Nacional del Ecuador y el IAEN - La Universidad de Posgrado del Estado.

El convenio entre las instituciones permitirá elaborar y ejecutar programas y proyectos de capacitación que permitan el fortalecimiento en materia de derechos políticos y en democracia. Asimismo, permitirá coordinar e impulsar la cooperación interinstitucional para desarrollar acciones de beneficio mutuos, conforme el ámbito de acción y competencia de cada una.

Desde el 30 de noviembre de 2022 hasta el 3 de febrero de 2023 está habilitada la plataforma de capacitación en la página web institutodemocracia.gov.ec. El Consejo Nacional Electoral, a través del Instituto de la Democracia, propicia la capacitación y la formación en democracia a los jóvenes ecuatorianos para que puedan ejercer su derecho al voto de manera informada.

Este taller llegará a las 24 provincias el país y los contenidos serán impartidos por expertos en campañas electorales, politólogos, abogados y comunicadores.



SUMARIO

1 Instituto de la Democracia y Escuela Legislativa de la Asamblea ejecutarán proyectos de capacitación.

2 Instituto de la Democracia promueve el sufragio de los jóvenes en las Elecciones 2023.

2 A escala nacional se capacitó a candidatos en la elaboración de estrategias de campaña, para Elecciones 2023.

4 Instituto de la Democracia y TCE coordinan acciones de capacitación.

A ESCALA NACIONAL SE CAPACITÓ A CANDIDATOS EN LA ELABORACIÓN DE ESTRATEGIAS DE CAMPAÑA, PARA ELECCIONES 2023



El Instituto de la Democracia (IDD), entidad adscrita al Consejo Nacional Electoral (CNE), capacitó a los candidatos de las diferentes organizaciones políticas de las 24 provincias del país, en la elaboración de contenidos y elementos claves para la elaboración de estrategias de campaña., mediante el programa denominado, "Táctica y Estrategia".

El objetivo principal fue el de brindar herramientas jurídicas, técnicas, procedimentales, estratégicas y comunicacionales que contribuyan en la toma de decisiones de las organizaciones políticas y candidatos.

El taller se enfocó en llegar a los candidatos y organizaciones políticas locales que no cuentan con recursos económicos para implementar estrategias que permitan definir sus tácticas para captar la votación requieren para ser elegidos como autoridad, así como, la aplicación de la normativa legal para la campaña electoral.

En ese mismo sentido, esta actividad permitió democratizar la participación política y el acceso a la información. De tal forma que los candidatos adquirirán conocimientos y destrezas para formular elementos claves para la construcción de su estrategia de campaña, así como, la contextualización de la coyuntura electoral, elaboración de líneas discursivas y el análisis de datos que les permita llegar a un público objetivo.

INSTITUTO DE LA DEMOCRACIA PROMUEVE EL SUFRAGIO DE LOS JÓVENES EN LAS ELECCIONES 2023

Con el objetivo de promover la participación electoral activa de los adolescentes de 16 a 17 años 11 meses en las Elecciones Seccionales y del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social 2023, el Instituto de la Democracia (IDD), entidad adscrita al Consejo Nacional Electoral, implementó la campaña de capacitación: "Voto Facultativo: Mi Voto Cuenta".

La capacitación estará dirigida a un total de 635.381 jóvenes que están habilitados para sufragar de forma facultativa a escala nacional, y se realizará de manera virtual y presencial, con el apoyo del Ministerio de Educación y Cultura (MINEDUC) y la Secretaría de Educación, Recreación y Deporte del Municipio del Distrito Metropolitano de Quito (DMQ).





Desde el 30 de noviembre de 2022 hasta el 3 de febrero de 2023 está habilitada la plataforma de capacitación en la página web institutodemocracia.gov.ec. El Consejo Nacional Electoral, a través del Instituto de la Democracia, propicia la capacitación y la formación en democracia a los jóvenes ecuatorianos para que puedan ejercer su derecho al voto de manera informada.

INSTITUTO DE LA DEMOCRACIA Y TCE COORDINAN ACCIONES DE CAPACITACIÓN



La directora Ejecutiva del Instituto de la Democracia, Yadira Allán y el director zonal, Jairo Gavilanes, mantuvieron una reunión de trabajo, con el Juez del Tribunal Contencioso Electoral (TCE), Guillermo Ortega, a fin coordinar acciones para la ejecución del Plan Nacional de Capacitación 2023, en materia de justicia electoral.

Las autoridades acordaron establecer una hoja de ruta que permita consolidar las temáticas que puedan ser impartidas a los estudiantes que son parte de los dos proyectos del IDD: Escuela de Formación Democrática para Jóvenes y Adolescentes y la Escuela de Formación "Género y Liderazgo, Participación Políticas de las Mujeres".

Una vez establecido el acuerdo entre las partes, el IDD incorporará dentro de su Plan Nacional de Capacitación, la materia de justicia electoral, que será impartida por el TCE.

Hasta la segunda semana del mes de diciembre, el Instituto de la Democracia cumplirá con la meta de llegar a todo el territorio nacional, siendo las provincias de Guayas y Galápagos, con las que se cerrará este ciclo de capacitación, previo a la campaña electoral.